
第７回 ケアハウスえんれい草 

運営推進会議録 

開 催 日 時   平成２５年 ７月２５日  １０時５０分～１１時０５分 

場 所  ケアハウスえんれい草 ２Ｆ相談室 

出 席 者  
 地域住民代表 ３名  入居者代表 １名  市職員代表 ２名   

忘れな草職員 ３名  えんれい草職員 ３名 

活

動

報

告

 

入居者状況 

 ・定員２９名  現在入居者数 ２７名（内、男性６名 女性２１名） 

 ・各階要介護度状況 

 要支援１ 要介護１ 要介護２ 要介護３ 要介護４ 要介護５ 

１Ｆ １ 10 ― １ １ ― 

２Ｆ ２ ８ ２ １ １ ― 

合計 ３ 18 ２ ２ ２ ― 

※要支援１の方はご夫婦での入居 

事故発生 ０件 

利用者活動状況 

6/ 3  開園一周年記念食事会 

6/25  防火総合訓練（消防署員立会） 

7/ 3  秩父別ローズガーデン見学 

7/10焼肉パーティー 

スタッフ関係 

6/27  深川医師会学術講演会               1 3名出席 

7/11  介護相談員・事務局交流研修会           １名出席 

7/11.12 新任介護職員研修                １名出席 

7/20  市民健康フォーラム「認知症をあきらめない」    ２名出席 

7/25.26  経理・事務担当者専門研修            １名出席 

そ の 他 

7/18   中国楽器演奏ボランティア（深川二胡サークル）来所 

7/20  旭区町内会サロン（福寿草開放 25名） 

7/27  しゃんしゃん傘踊り 職員６名参加 

意

見

・

要

望

等

 

【市職員代表より】 

 ・まずは本日、認知症フレンドシップクラブ主催のＲＵＮ伴２０１３という旭川～大阪間をランニングする 

イベントに、早朝から職員の方にご参加をいただき、大変ありがとうございました。 

 

【地域住民代表より】 

 ・行事予定表の中の創作活動とはどのようなことを行っているのか？ 

   →簡単に作れる工作で、色々な作品作成をレクリェーションの一環として行っています。 

 

【市職員代表より】 

 ・定員満床まであと２床ですが、現在の予約や待機状況は？ 

   →現在のところありません。 

 ・暑い日が続いていますが、入浴回数を増やす等の対応は？ 

   →週２回入浴の他、希望があれば相談に応じ対応しています。 

 ・福寿草を解放しての旭区町内会サロンが大変好評だと伺っているが、えんれい草入居者との交流等はある 

のか？ 

   →交流機会は特に設けてないが、ご友人が入居していれば面会はしているようです。 

・サロン参加者の男女の割合は？ 

   →ほぼ女性で、男性は数名程度のようです。 

・非常に楽しく、人の集まりもよいサロンだと伺っておりますので、今後ともよろしくお願いします。 

 次回会議までの継続課題 無・有 （                         ） 

次 回 開 催 予 定  平成２５年９月２６日（木）午前１０時３０分 えんれい草２Ｆ相談室 

 


